



Ölspur war etwa 1200 Meter lang

Eine etwa 1200 Meter lange Dieselspur ließ den Löschzug Dülmener-Mitte der Feuerwehr am Samstag Morgen gegen 9.15 Uhr zur Münsterstraße ausrücken. Die 15 Einsatzkräfte um Einsatzleiter Roland Strotmann sprühten die Dieselspur vom Kreisverkehr bei Real bis zum Kreisverkehr an der Billerbecker Straße ab. Verursacht wurde die rutschige Dieselspur durch ein defektes Fahrzeug. Während der Arbeiten der Feuerwehr kam es im samstäglichen Einkaufsverkehr zu leichten Behinderungen.

DZ-Foto: Daniel Niehues